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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。

本日は、新入会員の村上　淳さん、ご入会おめでと

うございます。

後ほど入会式を行いますので、よろしくお願い致し

ます。

これにより、クラブ会員数は３９名になりました。

来月も入会予定が有ります、会員増強委員会の

清水（大）委員長、引き続きよろしくお願い致します。

さて、本日のゲストスピーカーは大阪府吹田警察署

の署長 川畑慶和様です。

川畑署長様、後ほど卓話を、よろしくお願い致します。

皆さんには今日の卓話を聞いていただいて、会社の

社員の方や身近な方に一人でも多くの人に、お話を伝

えていただくようお願いします。

また、署長をお呼びするに当たり大変お世話になり

ました、株式会社ビケンテクノの社長室 顧問 知識文彦

様、本当にありがとうございました。

先月後半から行事が色々と続きましたので、まとめ

て報告させていただきます。

８ 月２３日はジャンボ将棋を実施、佐藤青少年奉仕委

員長、瓜生社会奉仕委員長ありがとうございました。

８ 月２８日は第１９００回記念家族移動例会を実施、西村

SAAと堀親睦委員長と親睦委員の皆さん、ありがと

うございました。

８ 月３０日はビケンテクノ様での献血活動の実施。毎

回、会場のご提供と会社を挙げて献血活動の積極的な

取り組みをいただいているビケンテクノ様には、この

場をお借りして御礼を申し上げます。

９ 月 １ 日は当クラブ主催で今年度初めてのクリーン

デーの実施、瓜生委員長ご苦労様でした。

今週末には社会奉仕の炉辺談話が有ります。瓜生委

員長引き続きよろしくお願い致します。

本日はこの後、村上新入会員の入会式もありますの

で、今日の「会長のネタ」は次週に持ち越しとし、会

長のご挨拶とさせていただきます。

本日の例会

第1902回例会　令和 5 年 9 月11日
今週の歌　「上を向いて歩こう」
卓　　話　「私の職業」
　　　　　　　　　　　　　合田　　昇 会員

前回の記録

次回の例会

第19０３回例会　令和 5 年 9 月２5日
今週の歌　「空に星があるように」
卓　　話　「株式相場の現状と見通しについて」
野村証券株式会社　大阪支店コンサルティング
一部　法人コンサルティング二課
　　　　　　　　　　　課長　高橋晴太郎 様



ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　瀧川（健）副委員長

本日のお客様を紹介させて頂きます。

吹田警察署 署長 川畑慶和様にゲストスピーカーと

してお越し頂いております。

株式会社ビケンテクノ 社長室 顧問の知識文彦様

も、お越し頂いております。

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

新入会員入会式	 榎原副会長

○ご紹介	 橋本（徹）パスト会長

村上 淳さんは、２１年前に商工会議所の青年部に入

会され、青年部会長を経て青年会議所の専務理事を務

め、大阪司法書士会の青年部会長も兼任され、現在は

豊津町にある村上司法書士事務所を営んでおられます。

最終学歴は、神戸学院大学卒で、ご家族は奥様と息

子様がいらっしゃいます。

趣味は、登山、トライアスロン、サーフィン、釣

り、スキー等のアウトドア中心です。

○入会の挨拶 村上　淳 会員

皆さん、こんばんは。

出身は愛媛県で、昭和45年 6 月生まれの5３歳です。

職業は司法書士で、土日は先ほどご紹介の有りまし

た趣味を勤しんでおります。

ロータリーでは野球部に入り貢献したいと思います。

何卒よろしくお願い致します。

幹事報告	 坂本幹事

１  ．新入会員　村上　淳様　入会式

２  ． ９ 月の会員と会員御夫人のお誕生日のお祝い、お

めでとうございます。

　会員：田中会員、青木会員、橋本（幸）会員

　会員夫人：田中会員夫人　

３  ．ロータリーの友 ９ 月号とトルコ共和国建国１００周

年記念写真展のチラシをボックスに入れています。

ビケンテクノさんが協賛されていますので、興味の

ある方は是非足を運んでみてください。

4  ．地区よりお知らせです。「世界ポリオデイ」の

ポータルサイトが開設されました。一度覗いてみて

ください。それに伴いまして、D２66０地区とロー

ターアクト主催の催しが開催されます。

　 　「END POLIO NOW チャリティハロウィンパー

ティー」として１０月２２日（日）浪速区恵美寿西の

「YOLO BASE」で１4時からです。記念Tシャツも

販売されます。

　 　チャリティですので皆様のご協力をお願いいたし

ます。後日、詳細は回覧いたします。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　３９名　　出席会員数　３6名

●来　　　客　 ２ 名　　本日の出席率　９７．３０％

● ８ 月２１日の出席率（メーキャップ含む）１００％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

８ 月３１日（木）にビケンテクノ様で実施された献血活

動の報告を致します。

献血受付者5３名で内採血者4２名です。

当日は、阿部会長、坂本幹事、橋本（徹）パスト会

長、瀧川（健）会員、榎原副会長、橋本（芳）会員、合田

会員、橋本（幸）会員と瓜生の ９ 名の参加です。



会員以外に阿部会長の会社から 6 名、西村会員の会

社から 5 名、橋本（幸）会員の新御堂ゴルフセンターか

ら ２ 人を含め１6名にご協力頂きました。

当クラブからの ３ 名を含め１３名から献血して頂くこ

とが出来ました。

ご協力ありがとうございました。

９ 月 １ 日（金）午前 ７ 時３０分から当クラブ主催のク

リーンデーが実施されました。

残暑厳しい中、会員１5名の参加が有りました。

阿部会長、坂本幹事、紙谷会員、橋本（徹）パスト会

長、榎原副会長、近藤会員、瀧川（健）会員とご息女、

青 木 会 員、江 村 会 員、合 田 会 員、橋 本（幸）会 員、

橋本（芳）会員、髙木会員、堀会員と瓜生です。

お集まりいただきありがとうございました。終了

後、１１名で喫茶店に行き親睦を深めることができました。

次回は江坂企業協議会主催で１１月 １ 日（水）に実施予

定です。

ご協力よろしくお願い致します。

親睦活動委員会	 堀　委員長

親睦活動委員会より ２ 点ご案内がございます。

１ ．秋の移動家族例会のご案内

開催日時：１０月 ２ 日（月）１８：００開始

開催場所：大阪迎賓館　（大阪城　西の丸庭園内）

参加会費：会員 ２ 万円／会員ご家族１5,０００円

集合場所：新大阪江坂東急REIホテル新御堂筋側

※チャーターバス移動

２ ．熊本中央ロータリークラブ例会訪問＆懇親ゴルフ会

例会訪問： １１月１０日（金）夕方　ANAクラウンプラ

ザホテル

懇親ゴルフ：１１月１１日（土）予定

何れも回覧で出欠を回しております、振るってご参

加ください。

青少年奉仕委員会	 佐藤委員長

８ 月２３日（水）午前１０時から正午まで、吹田市立江坂

大池小学校の体育館で「ジャンボ将棋」を行いました。

これは地元公民館の青少年講座で「夏休みに校長先

生・教頭先生と遊ぼう」と題して行われたもので、当

クラブは協賛として参加し生徒の飲み物と運営のお手

伝いをいたしました。

当初、生徒の参加者は２０名程度を想定していました

が44名に増え、将棋が ２ セットとオセロが １ セットで

6 チームが同時対戦出来て、色々な相手と対戦出来る

ように組み合わせを変えて楽しみました。

当日は猛暑でしたが、当クラブの阿部会長の挨拶か

ら始まり、皆で次の一手を一緒に考え指先で動かす駒

と違い、抱えて運ぶ駒は時間がゆったりと流れ、普通

とは違う感覚を味わえたかと思います。指導のために

参加された先生や当クラブのメンバーも周囲で盤面を

見ながら一緒に参加出来たかと思います。

子供たちも大変喜んでくれて、大いに有意義な時間

を過ごすことが出来ました。

当日のクラブ参加者は、阿部会長、家村パスト会長、

杦本パスト会長、橋本（徹）パスト会長、由上パスト会長、

紙谷会員、合田会員、近藤会員、瓜生会員、橋本（幸）

会員、福原会員と佐藤の合計１２名です、多くのメン

バーにご協力いただき、大変ありがとうございました。

猛暑の中、子供たちの人数が倍増した為に、大人の

飲み物が無くなってしまうアクシデントも有りました

が、急遽、橋本（幸）会員から不足分を差し入れていた

だきました。

今回も社会奉仕委員会との共同行事で、瓜生委員長

にも大変お世話になりました。

ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会	 木下委員長

本日、青木会員と梶山会員より、特別寄付をいただ

きました。

ご協力ありがとうございました。



ロータリー財団委員会　	 福原委員長

本日、梶山会員と橋本（幸）会員より、寄付をいただ

きました。

ご協力ありがとうございました。

お詫び　プログラム委員会
	 清水（良）委員長

お詫びと訂正をお願い致します。

「 ９ 月卓話予定表」の ９ 月１１日の例会で「私の職業」

の卓話をお願いしております合田会員のお名前に合田 

実様と誤記が有りました。正しくは合田 昇様です。

大変、失礼いたしました。

卓話予定表の修正と、週報の次週予定のお名前を訂

正お願い致します。

クラブ会報委員会の近藤です。私も確認不足で大変

申し訳ございませんでした。

この紙面でお詫び申し上げます。

  

ご結婚のお祝い　 ９月

 

尾家会員夫妻 福原会員夫妻

 

グルメ同好会	 福原幹事

回覧を回しておりますが ９ 月２０日（水）１８時３０分から

グルメ会を実施致します。

場所は北区茶屋町の「農絆卓恵」です。

８ 月２９日オープンしたての農家直販の新鮮な野菜と

肉料理のお店です。

費用はコース料理で飲み放題付８,０００円／ １ 人の予

定です。

振るってご参加よろしくお願い致します。

ニコニコ箱	 西村SAA

●田中パスト会長　 ９ 月 １ 日に関東営業所を開設しま

した。

●瀧川（健）会員　村上さん入会おめでとうございま

す。昨日行われた「すいたフェスタ２０２３」にご協

力、ご協賛頂いた皆様、ありがとうございました。

●橋本（幸）会員　関大ゴルフ部からプロゴルファー ２

人が誕生しました。村上 淳さん入会おめでとう。

●瓜生会員　先週は、献血とクリーンデーにご協力あ

りがとうございました。

●榎原副会長　村上様よろしくお願い致します。

●木下会員　例会欠席が多く申し訳ございません。

●木田会員　村上さん入会を祝して！

●坂本会員　誕生日のお祝いありがとうございました。

●杦本パスト会長　新入会員の村上様の入会をお祝い

して！

●清水（大）会員　村上さんの入会を祝して！　野球部

でも頑張りましょう！

●橋本（芳）会員　例会欠席のお詫び。

●西村会員　吹田フェスタが昨日終わりました、ご協

力感謝します。

●橋本（徹）パスト会長　村上様ようこそ！

梶山パスト会長からニコニコBのご寄附が有りました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 5０,０００円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 ３９３,０００円

　　　　　　　累計のニコニコB 5００円

卓　　　話

吹田市を安全で安心な街にするために
� 大阪府吹田警察署　署長　川畑　慶和�様

皆さん、こんばんは。



吹田警察署 署長の川畑です。

皆様には、日頃から吹田市地域の奉仕活動でご尽力

をいただいており大変感謝しております。

まず、私の事を少しお話しします。

私は生まれも育ちも十三で、家業は喫茶店を営んで

おりました。

この春から吹田警察署長を拝命し現在に至ります。

本日は、この「吹田市を安全で安心な街にするため

に」と題して私の立場から、現在、直面している大変

な問題についてお話をします。

人口減少が叫ばれている中、吹田市の人口は約３９万

人、毎年約 ２ 千人程度増加しており大学も 5 校あり若

者の流入や高齢者も多く、大阪府警管内66警察署の中

で人口が一番多い地域になります。

ここからは ２ 点マイナスイメージの話になります。

まず、最初に高齢者を狙った特殊詐欺事件につい

て、昨年までの全国での特殊詐欺は、東京、神奈川、

大阪の順でしたが、今年は大阪、東京、神奈川の順に

変わってきております。

吹田市の高齢者を狙った特殊詐欺事件は１１5件発生

し大阪府内でワースト １ になりました。昨日現在で既

に９２件発生しており、このペースでいくと発生件数の

更新がされる非常に悪い状況に有ります。

吹田市は圧倒的にお金持ちが多く、８5歳以上の高齢

者がよく狙われております。一般的に同一地域で １ 日

に複数件の犯行を重ねた場合、犯罪者は捕まるリスク

が高まる為にしないものですが、 5 月には吹田市で １

日に 5 件の特殊詐欺を働いたケースが有りました。

また、犯罪者は詐欺の対象になりやすい高齢者の

ターゲットリストを作成する為に事前の調査情報収集

を行ないます。電話で公的機関の名を語り、言葉巧み

な話術を駆使して会話の中で、預貯金の有無、独居か

同居、健康状態や体の不自由さを聞き出し、会話の受

け答えで痴呆の有無を判断して、ターゲットリストが

作成されSNSや裏サイトで売買されています。

詐欺の犯罪者はターゲットリストと携帯電話を武器

に、あの手この手で何度も高齢者を狙います。リスト

を手に入れた犯罪者は公的機関や金融機関を装い被害

者宅に訪問し、考える時間を与えず、身内や誰かに相

談や通報する時間も与えないようにして、キャッシュ

カードやお金を手に入れます。詐欺だけで無く、場合

により暴力的行為で強盗をすることもあります。

吹田警察署では今年に入って１９人逮捕しており、１０

～２０代が７０％を占めております。高齢者がこの話術巧

みな犯罪集団を看破するのは至難の業です。

この犯罪から高齢者を守る為に、吹田市とNTTや

警察は録音機能付き防犯電話の普及を進め、詐欺犯罪

の抑止につとめております。

２ 番目に自転車のヘルメットの装着ですが、交通事

故の約３０％は自転車が絡む事故で、頭部外傷による死

亡事故を減らす為にヘルメットの努力義務化が施行さ

れました。

吹田市の交通事故は、昨年は大阪府下でワースト 4

位でしたが、今年は少し改善されワースト 6 位になり

ました。

８ 月に保育園の送迎に自転車を使用している方の、

自転車の種別とヘルメットの装着状況を調査しました

が、３０％が普通の自転車で７０％が電動アシスト自転車

を使用しておりヘルメットの装着率は１5％しかありま

せんでした。吹田市は千里丘陵があり坂も多く電動ア

シスト自転車の普及率も高く、電動アシスト自転車は

比較的軽い力でスピードも出るがブレーキは普通の自

転車と変わりません。

また、子供にはヘルメットを被らせているが、お母

さんが被っていないケースも多く見られ、前後に子供

を乗せている為に非常にバランスの悪い状態での使用

も見受けられました。

ひとたび、交通事故に遭えば、お母さんのみならず

家庭生活も大変な状況になります。

お金がかかる話ではありますが、毎年少しずつでも

防犯機能付録音電話と自転車用ヘルメットを広めてい

ければと考えております。今後のロータリーの奉仕活

動の一環としてこの ２ 点を取り入れていただければと

思っております。

よろしくお願い致します。



Suita West RC

ジャンボ将棋　全景

阿部会長とジャンボ将棋

献血活動中

クリーンデー　さあ出発！

ジャンボ将棋　対戦中

９ 月お誕生日おめでとうございます！

献血活動　献血車の前で

吹田西RC主催クリーンデーの集合写真


